



Consumer and
Corporate Affairs

Consommation et
corporations

Legal Metrology/Métrieologie légale

**NOTICE OF APPROVAL
AVIS D'APPROBATION**

S.WA-X192

Ottawa, 1982/04/16

Company: Weightech Group
91 Esna Park Drive
Markham, Ontario

Société: Weightech Group
91 Esna Park Drive
Markham, Ontario

Type of Device: Tank scale.

Appareil: Balance réservoir.

Model Number: E-1080

No. de modèle: E-1080

Capacity: up to 600,000 lb.

Capacité: jusqu'à 600,000 lb.

Load Cells: 4, compression type, model C92-200K-10P7, installed with a double link free floating suspension system.

Cellules de charge: 4, de type compression modèle C92-200K-10P7, installées dans un système de suspension par anneaux double et libre de mouvement.

Indicator: kWeightech model H90-7900 ref. S.WA-1161

Indicateur: Weightech modèle H90-7900 ref. S.WA-1161.

Accessories: The device can be interfaced with any approved compatible pointer.

Accessoires: L'instrument peut-être relié à une imprimante compatible approuvée.

Application: The weighing of fine powders (barite, gel, cement, etc...).

Utilisation: Pesage de fine poudre comme (barite, gel, ciment, etc...).

Special Conditions: Each device of this type, sold leased or otherwise disposed of for use in trade, must be reported to the Head, Mass Laboratory, Ottawa.

Conditions particulières: Pour chaque instrument de ce genre, qui est vendue, louée ou aliénée de quelque autre façon pour utilisation dans le commerce, un avis doit être envoyé au Chef du Laboratoire des masses, Ottawa.

In this installation where the delivery of product can be obtained only when the tank is pressurized, each installation must include switches activated by the internal pressure of the tank, which inhibits printing, if the internal pressure is over 5 p.s.i.

Dans ce genre d'installation ou le produit peut-être livré seulement si le réservoir est sous pression, chaque installation doit comprendre des contacts à action commandé par la pression interne du réservoir et qui empêcheront l'imprimeur de fonctionner si la pression est au dessus de 5 "p.s.i."

- 2 -

Conditions of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act, S.C. 1970-71-72, chapter 36, and the Weights and Measures Regulations, C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Reference No.: G6922-F156-11
G6922-W409-11

Condition d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement, et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

No. de référence: G6922-F156-11
G6922-W409-11



W.R. Virtue

Acting Chief
Legal Metrology Laboratories

Chef intérimaire
Laboratoires de la Métrologie légale

MAY 3 1982